

Le dialogue entre les États-Unis et Cuba prend fin à Washington



Washington, 18 février, (RHC).- La seconde ronde du dialogue entre des représentants de Cuba et des États-Unis pour débattre des mesures exécutives destinées à modifier le blocus économique, commercial et financier dont notre pays est le siège depuis un demi siècle, prend fin aujourd'hui à Washington.

Une première réunion avait eu lieu en octobre dernier à La Havane.

La seconde ronde a été ouverte hier en présence de la Secrétaire étasunienne au commerce, Penny Pritzker et du ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

Lors de la rencontre au siège du Département du Commerce, le ministre cubain a réitéré que le blocus injuste est la principale entrave à un commerce normal entre nos deux pays.

Rodrigo Malmierca a reconnu et salué les 3 paquets de mesures adoptés par Obama, pour flexibiliser cette politique arbitraire contre Cuba ,mais il s'est référé à leurs limitations, car les points essentiels du blocus restent en vigueur. Il a par exemple signalé que l'interdiction de l'utilisation du dollar étasunien dans les transactions financières de Cuba reste en vigueur et affecte les opérations avec de compagnies étasuniennes et du reste du monde. Il a expliqué que des banques internationales refusent d'accorder des crédits à notre pays ou de faire des affaires de peur de la traque financière contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84581-le-dialogue-entre-les-etats-unis-et-cuba-prend-fin-a-washington>



Radio Habana Cuba